

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, miércoles 27 de diciembre de 2023 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 0237



## Presidenta Xiomara Castro asiste a la Ceremonia de Traspaso de Mando de la Jefatura del Estado Mayor Conjunto y retiro de la XXV Promoción de Oficiales

En el Campo de Parada Marte se realizó la ceremonia de traspaso de mando de la Jefatura del Estado Mayor Conjunto y Junta de Comandantes. De igual manera, los actos de despedida de la XXV promoción de oficiales de las Fuerzas Armadas de Honduras (FFAA).

La ceremonia fue presidida por la Presidenta Constitucional de la República y Comandante General de las Fuerzas Armadas de Honduras, Xiomara Castro, acompañada por las

máximas autoridades del país y de la institución militar.

La transición de mando en las FFAA es un evento trascendental que resalta la importancia de la dinámica institucional y la unidad en la defensa del país.

Por su parte, los Oficiales de la XXV promoción rindieron honores a la Bandera Nacional luego de haber finalizado sus 35 años de servicio a la nación.



El General de Brigada Roosevelt Leonel Hernández Aguilar recibe el bastón de mando de la Jefatura del Estado Mayor Conjunto por parte del Vicealmirante José Jorge Fortín Aguilar.

## Migración inaugura oficina regional en Comayagua



Con instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro y con el fin de acercar a la población los servicios que brinda el Instituto Nacional de Migración (INM), el director ejecutivo del INM, Allan Alvarenga, inauguró hoy la Oficina regional de Migración en Comayagua.

La inauguración de las nuevas instalaciones trae además del servicio de pasaportes electrónicos, la apertura de una ventanilla de la Secretaría General donde los ciudadanos podrán tramitar solicitudes de Permiso Especial de Permanencia, emisión de constancias, autorizaciones de registro de hoteles y visas consultadas.

El director, Alvarenga, acompañado del secretario general de Gobernación, Justicia y Descentralización, Celso Alvarado, dieron la noticia a los ciudadanos de Comayagua y alrededores que desde ahora no tendrán que viajar a otras ciudades por estos trámites migratorios.

“Estamos muy alegres de dar respuesta a la gente de Comayagua, esta es una instrucción de la Presidenta Xiomara Castro en acercar los servicios de solicitud de pasaportes al pueblo, en esta oficina los ciudadanos podrán hacer sus trámites y no tendrán que viajar hasta Tegucigalpa”, expresó el director ejecutivo, Allan Alvarenga.



## Banasupro cierra el año con una gran promoción para los hondureños



La Suplidora Nacional de Productos Básicos (Banasupro), está cerrando el año 2023 con números exitosos, ya que cumplió la meta de aperturar 110 Centros de Venta a nivel nacional, ocho Megasupros y tres bodegas regionales.

Entre los logros también se resalta el éxito que tuvieron los certificados de consumo en los Consulados Móviles establecidos en Estados Unidos, que le están permitiendo a los compatriotas radicados en esa nación, invertir sus remesas en compra de alimentos para sus familiares en Honduras.

Por tal razón, Banasupro inauguro su última promoción de fin de año, la cual premia a los hondureños que realizan sus compras en cualquiera de sus Centros de Venta a nivel nacional.

La campaña navideña la presentó la gerente general, Aida Reyes, quien destacó que todos los clientes ahora podrán “Ahorrar Comprando y Ganando con Banasupro”. La dinámica consiste en realizar una compra mayor de 500 lempiras, para participar en la rifa de motocicletas, televisores, celulares y certificados de consumo.

## La CICESCT entregó ayuda humanitaria a Víctimas sobrevivientes de Trata de Personas



La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras-CICESCT realizó una actividad humanitaria donde se movilizó al equipo para hacer la entrega de canastas navideñas a todas las víctimas directas e indirectas de trata de personas.

Esto como parte del programa solidario del Fondo de Atención a Víctimas (FOAVIT), de la presidenta Xiomara Castro Sarmiento, donde se brinda la atención integral a las víctimas, persecución del delito, protección de sus derechos humanos, reparación del daño y reinserción a la sociedad.

La Lic. Sua Martínez manifestó que "En esta temporada especial de celebración y fin de año, queremos llevar alegría y alimentos a la mesa de todas las víctimas a nivel nacional que han sufrido las consecuencias de las redes de trata en sus diversas modalidades."

Animamos a la población a la acción, denuncias anónimamente y acuda a la línea directa 8990-5187 o al 145 también puedes llamar al 911 para brindar atención pronta y oportuna que puede salvar una vida.

## A través de Nefrocentro, Salud brinda servicios de diálisis en el Hospital Aníbal Murillo de Olanchito, Yoro



A través de sus redes sociales, la Secretaría de Salud dio a conocer que, desde tempranas horas Nefrocentro abrió las puertas de la clínica de atención para los pacientes con insuficiencia renal crónica en el Hospital Aníbal Murillo de Olanchito, Yoro.

Más de 30 pacientes reciben sus ciclos de hemodiálisis o diálisis peritoneal conectados a máquinas nuevas y cómodamente sentados.

Para el gobierno de la presidenta Xiomara Castro el bienestar de más de 4 mil pacientes renales es prioridad.

## INAMI realiza actividades navideñas

Cumpliendo con el mandato de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya, la directora ejecutiva del Instituto Nacional Para la Atención a Menores Infractores (INAMI), Ninfa Suyapa Flores, realizó una serie de actividades en el marco de navidad y la cercanía de año nuevo, para garantizar espacios de acuerdo a esta temporada navideña que se disfruta en todo el país.

Así mismo personal administrativo de esta institución, atendió y compartió un momento de felicidad y especial con los NNAJ, que están bajo la tutela de esta institución.



## Erick Tejada: «Calidad del servicio va mejorando en Valle de Ángeles, Santa Lucía y zonas aledañas»



El titular de la Secretaría de Energía (SEN), Erick Tejada, informó que poco a poco la calidad del servicio eléctrico va mejorando en los municipios de Valle de Ángeles, Santa Lucía y zonas aledañas en Francisco Morazán.

De igual manera, el funcionario recordó que durante mucho tiempo la época navideña era difícil eléctricamente para la gente de estos sectores alimentada por el circuito L258. Sin embargo, dijo que ahora, se sigue haciendo un trabajo de repotenciación de dicho circuito.

Precisó que consiste en el engrosamiento de 3.8 kilómetros (kms) de línea troncal y casi 12 kms de nuevo cableado y renovación de estructuras eléctricas en general.

## DNVT suspenderá las atenciones el próximo 01 de enero

La subinspectora de la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT), Indira Ever Cantillano, anunció que se suspenderán las atenciones en esta entidad debido al cierre de las agencias bancarias que se encuentran dentro de las oficinas.

«El 01 de enero no estaremos atendiendo en vista de que no solamente no es porque nosotros no queramos, sino porque las agencias bancarias están cerradas y si usted requiere hacer otro trámite que no nos competía nosotros evidentemente no va a tener la posibilidad de hacerlo», enfatizó.



## INP reporta más de 17,000 visitas en centros penales por fechas festivas

Los centros penitenciarios abrieron sus puertas para recibir a familiares de personas privadas de libertad en una serie de visitas especiales que tuvieron lugar del 22 al 25 de diciembre.

La jornada resultó ser un éxito rotundo, con un total de 17,578 visitantes que se acercaron para compartir momentos especiales con sus seres queridos Privados de Libertad.

Detalles total de visitas: Visita familiar (9,873), Visita especial (6,235), Visita conyugal (65). El total de visitas por género fue el siguiente: Hombres (3,080), Mujeres (9,051), Niños (1,983), Niñas (2,059).

Estas cifras reflejan el éxito y la importancia de proporcionar oportunidades para el contacto humano durante las festividades, promoviendo la reconexión y la solidaridad en el contexto penitenciario.

La Comisión Interventora del Sistema Penitenciario Nacional espera continuar con iniciativas similares en el futuro para fomentar la rehabilitación y la reintegración exitosa de las personas privadas de libertad a la sociedad.





## En zonas rurales más de 60 mil beneficiados con Cajas Productivas de la Red Solidaria y SENPRENDE

Gracias al Plan Bicentenario de la Presidenta Xiomara Castro, más de 60,210 personas se han beneficiado directamente con las Cajas Productivas del Programa Presidencial Red Solidaria.

A la vez que 240,840 campesinos fueron favorecidos indirectamente como parte del trabajo del Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios, SENPRENDE, que de forma conjunta a la Red Solidaria impulsan el desarrollo rural.

El Gobierno del Socialismo Democrático promueve el crecimiento empresarial, el crecimiento productivo, agropecuario y económico de los afiliados a las Cajas Rurales para reducir los altos índices de pobreza extrema en el país.

El director de SENPRENDE, Dennis Corrales, manifestó que “las Cajas Productivas son una respuesta del Gobierno, para frenar la pobreza y extrema pobreza en el territorio, principalmente en el interior del país, hablamos de aquellas comunidades que fueron olvidadas por gobernantes en el pasado”.

“La Presidenta, Xiomara Castro, está atacando el problema desde la raíz, al crear un modelo económico alternativo que priorice dar respuestas a las necesidades reales de la población. SENPRENDE, no se detiene hasta cumplir con la tarea”, expresó.

### Titular de Senacit se reúne con una comisión procedente de Iriona, Colón

El Ministro de la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación recibió en su despacho a una comisión visitante de Iriona, Colón. En este encuentro, se ha logrado un diálogo valioso para comprender las necesidades de la comunidad, marcando el compromiso del gobierno con el progreso de nuestras regiones.



[gobiernosolidario.sgjd.gob.hn](http://gobiernosolidario.sgjd.gob.hn)